

ADAC

Sachsenring Classic

Rennen 500 Piloten gehen an den Start

Es wird ein Riesengaudi im Mai auf dem Sachsenring, wenn die ADAC Classic ihre Zelte aufschlägt und über 500 Piloten aus der Motorrad-, Automobil- und Dreiradszene an den Start geht. Neben der „Pro Superbike“ (siehe Beitrag links) werden Renn-Motorräder bis zum Baujahr 1956 zu sehen und zu hören sein. Eine spezielle MZ-Klasse mit 30 edlen Motorrädern der Kategorien 125, 250 und 350ccm aus Zschopau mit Heinz Rosner, Rainer Pommer, Bernd Köhler, Frank Wendler und vielen anderen wird sich präsentieren. Die berühmte „Schnapsglas-Klasse“ (bis 50ccm) ist dabei wie auch die britische IHRO-Dampfhammer-Abteilung mit den AJS, Norton und Matchless bis 500ccm. Über 40 Dreiradspezialisten aus den letzten sechs Jahrzehnten sind ebenfalls zu bestaunen wie Rennmaschinen der 1960er- und 1970er Jahre. In sechs Automobilklassen der Touren- und Rennwagenszene treten viele bekannte Piloten mit ihren Arbeitsgeräten von damals an.

ww